

ここがたい
ここ聞き!

●みんなが住みたくなる町とは

討しているところです。

25名です。

何をもつて「住みたい町」と考えるか

現在、少子高齢化社会の中

で、上毛町の発展を願つて様々な事業を進めてきたと考るが、今後高速道路の開通や東高跡地の住宅建設など進めていくわけだが、町長は何をもつて住みたい町を掲げてきたのかお聞きしたい。

町民が住んで本当に幸せと思えるような、外から来られた方が本当にいい町だなと思えるような町をつくることが基本であろうと思います。具体的には第1に住環境の整備が最大であろうと思います。それから第2に教育、子どもを育てる環境がいいのか悪いのか、本当に安心して子ども

を育てられるのか、そのための人づくりや教育にあると思います。また、何と言つても町政を維持するためには財源、お金が必要となりますから、そうした意味で産業の振興、地域の振興がその次に大事であると考えます。以上が、私が基本的に考える町づくりであります。

新規定住者に対する税の優遇措置は考えているか。

子育てや教育環境の一つとなる現在の保育所の入所状況はどうか。

入所状況ですが、新吉富保育所110名、大平保育所18名、ポツポ保育園125名で、定員数に対して120%です。

住民課長

現在行つてある減免や軽減措置については条例で定めたとおりですが、新たに定住された方に対して、土地の購入、居宅の新築・建て売りや中古の住宅購入などに対し、現在行つてある税の軽減措置とは別に、固定資産税の一部を奨励金という形で一定期間交付するということを検討してはいます。

学童保育の定員と実状はどうか。

国のがいドライインによると1箇所の規模は、40人程度が望ましいということになっています。現在町内には3カ所の学童保育があり、11月末で、南吉29名、西吉12名、大平0%です。

総合窓口課長

毎年度、予算の範囲で継続的に設置しています。県道以外の町道などを優先的に設置します。指摘の県道部分については県に要望します。

東高跡地宅地化の状況は

イルミネーション補助事業は

節電が求められ、電力のあり方が争点になつて、今、町が補助金(40万円)まで出してイルミネーションを推進する必要があるのか。

企画情報課長

明かりがあることで、農村の暗い闇のイメージが明るいイメージに変わり、町のPRにもなります。明かりを照らすことで地域に連帯感を生み、地域全体の防犯意識の向上にもつながるものと考えています。



総務課長

街灯の増設をすべきではないか。住民の要望も多い。特に県道の下田井・宇野間は街灯が少なく危険では。

防犯意識の向上ならば、街灯の増設をすべきではないか。住民の要望も多い。特に県道の下田井・宇野間は街灯が少なく危険では。

企画情報課長

毎年、予算の範囲で継続的に設置しています。県道以外の町道などを優先的に設置します。指摘の県道部分については県に要望します。

運営会議の手数料のハーフが高いと地元の事業者が入れないので。

企画情報課長

住宅生産振興財団の4社と中津・福岡県内の6社が参加希望を出しています。

運営会議の手数料のハーフが高いと地元の事業者が入れないので。

企画情報課長

毎年、予算の範囲で継続的に設置しています。県道以外の町道などを優先的に設置します。指摘の県道部分については県に要望します。

運営会議の手数料のハーフが高いと地元の事業者が入れないので。

企画情報課長

毎年、予算の範囲で継続的に設置しています。県道以外の町道などを優先的に設置します。指摘の県道部分については県に要望します。